

Agglomération d'Épinal

LES FORGES

## Les chœurs de l'Avière ont chanté Noël à la chapelle



*Les chœurs de l'Avière sont dirigés par Cédric Larré.*

Lors du dernier week-end avant Noël, invitée par l'association Saint-Eloi, la chorale « Les chœurs de l'Avière » ont donné leur traditionnel concert de Noël à la chapelle, participant une fois de plus à l'animation culturelle de ce lieu cher au président Jean-Paul Mondon qui préside la Saint-Eloi depuis le début de l'année 2023.

Près de 100 personnes ont suivi ce concert familial, animé de manière très sympathique par le chef de chœur Cédric Larré et son inséparable violon.

Les choristes ont interprété plusieurs célèbres chants de Noël et une place a été laissée à l'improvisation avec la participation de jeunes enfants qui ont enthousiasmé le public en jouant les solistes.